
     
  

 

令和５年度第２号５月２４日発行 

 常呂高校Topics   

令和５年度PTA会長より 

 先月号でもお知らせしましたが、本校が存続の危機にあります。そのことを受け、「選ばれる学校」・「魅力ある学

校」となるよう常呂漁業協同組合、常呂町農業協同組合、(株)ユーラスエナジーホールディングス、きたみ市商工会（敬

称略）が、資金面でご支援してくださることになりました。地元の経済団体等が高校の存続を後押しする画期的な取組で

す。これは、ＰＴＡ及び同窓会からの力強い後押しがあって実現したものでもあり、常呂自治区にある唯一の高校として、

常呂を誇りに思うと共に、関係者各位に深く感謝申し上げます。そして地域の思いが管理職が変わっても教育方針として

継承されるよう、学校経営方針をＣＳ（コミュニティースクール）で熟議し、教育の継続性を担保できるように致します。 

 そのご支援を得て、将来に役立ち、高校生活を充実するための取組の一部をご紹介します（６月から実施予定）。 

①資格の奨励（英検や情報検定等の受験料半額負担、合格者は全額負担） ②進路実現に向けた学習アプリの補助 

③模擬試験の補助 ④総合的な探究の時間の研究開発、道庁等での販売活動 ⑤ゼロカーボン研究支援 ⑥地域資

源の研修促進 ⑧特別な配慮に関わる研修促進 ⑨進路指導の充実と進路開拓  ⑩ＢＹＯＤのタブレットの無償貸与  

 網走など遠方から本校への通学に75％補助があったり、大学の推薦で有利なこともあり、常呂・網走方面からの問い合

わせも多くなっており、存続への手応えが感じられます。地域資源を活用した本校の躍進にご期待ください。 

                                        校長 池田 哲也 

常呂高校は現在、存続の危機に立たされています。全校生徒が27名の小規模校である常呂高校は、地域連

携校として特例措置がされています。それは、通常、募集人員40名の半数20名が確保する入学者数のライン

を10名であるということです。しかしその10名を下回る状態が２年連続となると募集停止の対象となりま

す。令和５年度の入学生は６名です。このままだと、町から高校が無くなってしまうかもしれません。 

卒業生の方もそうでない方も、我が子が在学中もしくは卒業生だという方もそうでない方も、常呂町に住

まいをかまえている私たちにとって、この町から高校が無くなってしまうということはどういうことなので

しょうか。 

私は、町が一気に衰退の路を辿るのではないかという気がしてなりません。 

常呂高校は、魅力ある学校づくりのために多くの取組をしています。それは、子どもたちの教育効果の向

上はもちろん、地域の活性化、地域を担う人材の育成を考えたものです。そして、小・中学生や地域の皆様

に「選ばれる高校」になるためです。これからの未来を担う子どもたちの健全育成と、地域のさらなる発展

を実現するためにも、学校、地域、家庭の三者が一体となり、協働することが重要です。 

今後とも常呂高校ＰＴＡ活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

                              令和５年度 ＰＴＡ会長 小原 正嗣 

 陸上競技部の活躍！ 
☆第76回高体連オホーツク支部陸上競技選手権大会☆（５月18日～20日北見市東陵公園陸上競技場） 

石田 陽子さん(3年)   100mH・400mH決勝進出 

              砲丸投７位☆全道出場☆ 

小松澤 龍翔さん(3年)  5000mW４位☆全道出場☆ 

小原 拓真さん(3年)  やり投出場 

遠藤 寛奈さん(2年)   走高跳７位☆全道出場☆ 400mH出場 

小松澤 陸斗さん(2年)  走高跳６位☆全道出場☆ 走幅跳出場 

国松 大倭さん(2年)   100m準決勝進出、走幅跳出場 

田村 優羽さん(1年)   やり投２位・砲丸投２位☆全道出場☆円盤投出場 

中村 直さん(1年)    やり投・砲丸投出場 

５名の選手が６月12日～16日まで札幌市で行われる全道大会へ出場します。温かいご声援宜しくお願いします。 

地域による本校への力強いご支援 



常呂高校ホームページ 

右のＱＲコードより簡略版が見られます 

http://www.tokoro.hokkaido-c.ed.jp/ 

６月 行事予定表 

１ 木 教育相談週間2・3年（～9日） 16 金 職場体験事前打ち合わせ 

２ 金  17 土 看護模試(２年) 公務員模試(３年) 

３ 土 
看護模試(３年)、公務員模試(３年)         

実力診断テスト(1・２・３年) 
18 日 全商ビジネス計算検定 

４ 日 19 月  

５ 月 進路講習 20 火 職場体験学習(２年)① 

６ 火 第１回中高研修会 第２回PTA役員会 21 水 職場体験学習(２年)② 

７ 水  22 木 職員会議 

８ 木 避難訓練 23 金  

９ 金 クリーンアップワッカ 24 土  

10 土 25 日 サロマ湖100Kmマラソンボランティア 

11 日 26 月 振替休日(6/25) 

12 月 陸上全道大会（札幌）(～16日) 27 火  

13 火  28 水 きらきらぼしボランティア(児童館) 

14 水  29 木  

15 木 授業料等口座振替日 30 金 スクールカウンセラー来校 

 ５月８日から３週間

の日程で、教育実習をさ

せていただきました、髙

橋一紀です。私の母校で

実習に取り組めたことを

大変うれしく思っていま

す。北翔大学で学んだ知

識を存分に活かして、生

徒にとって分かりやすい授業ができるよう努めていく

ことができました。本校の生徒の日々の学校生活に対

する、明るく前向きな姿勢に強く感銘を受けました。 

 今回の教育実習の経験を糧に、北海道に貢献できる

教員となれるよう頑張っていきます。 

生徒の活動紹介や緊急連絡等

の情報発信を行います。ぜひ

チェックしてみてください。 

 ５月８日（月）本校体育館

にて、神戸を拠点に全国で活

躍されている、シンガーソン

グライターの 

秋本 節（あきもとたかし）

さんのMUSIC コンサートが行

われました。地域の方たちを

含めた約50名の観客は、秋本

さんの卓越したギターテク

ニックと深く渋い歌声に魅了されました。地域の方からは「プ

ロのミュージシャンの音楽を聴く機会なので参加しました。と

ても良かった！」との声がありました。 

秋本 節（あきもと たかし）氏 MUSICコンサート  

髙橋先生、教育実習を実施 

進学相談会 

 5月9日（火）放課後に北見市のホテルベルク

ラッシックで行われた進学相談会に2、３年生

で参加してきました。卒業後の進路に向けて

みな真剣に話を聞いていました。時間が足り

ず説明が途中だった人もい

たので、夏休み等を利用し

て各学校のオープンキャン

パスなどに参加して、進路

決定をしていってもらえれ

ばと思っています。 

前期生徒総会 

 ４月26日（水）に令和５年度前期

生徒総会を実施しました。 

 今回の総会では、令和４年度の各

委員会・外局の活動計画反省や生徒

会会計の決算のほか、令和５年度の

活動計画・予算案について審議され

ました。議事の承認に係る質疑応答

では学年を問わず多くの質問や意見

が出されました。生徒が主体となっ

て学校をより良くしていくため、承認された活動計画のも

と、生徒会執行部を中心に活動していきます。 


